
 

�は、下の英�に��があります

巽病院の診察室では、
初めに

○○と○○○○を
確認させて頂きます
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�は、下の英�に��があります

答えは次のページへ



レントゲンやCT、�電�などの�査前、採⾎や��などの処�、
お薬をお�しする前にも、�者���をいたします。

事故�⽌にご理�・ご協⼒をお願いいたします。

�え

�者間�いの�⽌、����のため、

「��」と「⽣年⽉⽇」を伺います。
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先にお名前と⽣年⽉⽇を
伺います。

薬局��や採⾎レントゲンやCT等



サメも重要です
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整形
外科 大月　陽介

医師として大事にしていること
患者さんに寄り添い、真摯に向き合っていきた
いと思っております。病状の説明は分かりやす
い説明を心がけています。もし分かりづらい事
がありましたら、気軽にご質問頂ければと思い
ます。巽病院は他の診療科の先生方ともすぐに
相談できる体制が整っていますので、少しでも
患者さんのお力になれたらと思っています。

Drs' Room

川端　祐太
医師として大事にしていること
患者さんに寄り添い、話を聞いて、一人一人の
ニーズに合った医療を提供すること。その為に
患者さんとのコミュニケーションを大切に、話
しやすい雰囲気を作ることを心掛けています。
患者さんに、「受診して良かった」と思って頂
けるような診療をしたいと思っています。

おおつき ようすけ

かわばた ゆうた

野�、ゴルフ

�味

テニス、スキー

�味

～ドクターズルーム～

整形
外科

消化器
内科 峠　英樹

ひできたわ

医師として大事にしていること
わかりやすい説明を行い、患者さん自身にも
病気のことを理解して頂いたうえで、一緒に
治療を行っていきたいと考えています。
内視鏡検査をまた担当してほしいと思ってい
ただけるような苦痛のない内視鏡検査をここ
ろがけ、早期がんの発見、安全な治療を提供
させていただきたいと考えています。 バドミントン、スポーツ�戦

�味



4回⽬ワクチン�種を��中

�者�へアンケート��中

池田市からの要請を受け実施している新型
コロナワクチン接種も今回で4回目となり
ました。7月1日から開始しており、1日
100名枠を設けています。皆さんに安心し
て接種して頂けるよう、当院の医師、看護
師、その他大勢の職員が対応しています。
接種後の多くの方から「副反応は不安だっ
たけど、接種後の観察時間中も医療従事者
の方が傍にいてくれるから巽（病院）さん
を選んだ」とコメントを頂いています。ま
た、職員へねぎらいのお言葉をかけて下さ
る方もおられ、職員の力の源になっていま
す。ワクチン接種は普段は病院にくること
のない皆さんとの貴重な接点です。緊張感
はもちながら、少しでも当院を身近に感じ
て頂けるよう努めています。

巽病院では、安全性と医療の質の向上を目的と
して、6月から患者様へアンケートを実施して
います。
医師やスタッフの説明で分からないことは無か
ったかや、お名前と生年月日で患者様確認をさ
れたかなど、皆様から率直な感想を頂いており
ます。
また、当院をご家族や友人に勧めて頂けるか、
その理由も含めて伺うことで、院内業務の改善
のきっかけにもさせて頂いています。
もちろん匿名ですので、まだ書いたことがない
患者さまは、是非ご協力のほどお願いします。

  ��こんなことありました��
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